NPO法人地域総合スポーツ倶楽部 ピボットフット理事長 桑田 健秀

5月度教室開催中止と会費引き落とし他のお知らせ

拝啓、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

緊急事態宣言後2週間、ピボットフットの教室活動も休止して2ヶ月が過ぎようとしております。一向に感染が収まる様子もなく心配は募るばかりです。学校におきましても新年度のスタートもできてない状況で会員・保護者の皆さまにおかれましては、日常生活で大きなご不安もあろうかと推察いたします。また、運動やスポーツの機会も少なくなりストレスも多いとは思いますが、何としてもこの国難を乗り越え平常の生活を一刻も早く取り戻したいと願うばかりです。

さて、表題の件で何点か現状を踏まえ以下に状況を整理いたしましたのでご確認頂きたいと思います。

1.5月度教室開催は中止

先週大田区のホームページで、大田区施設は5月末まで、区内小中学校施設開放は当面の間開放禁止との発表がされました。大変残念ではありますが、ピボットフットといたしましても大田区に準じて5月度の教室開催は中止とさせていただきます。発表にあるように区内学校施設開放は当面開放禁止となっておりますので、今年度の教室開催は大幅に遅れる公算が強いと判断しております。新たな情報が入りましたらお知らせいたします。

2. 会費について

- ①クレッジット対応の会員さんの5月度以降の会費引き落としは停止いたします。
- ②口座引落し対応の会員さんの6月以降の会費引き落としは停止いたします。 なお、一部既に引き落とされている4・5月分会費は再開時期を見ながら引き当て るか、返金させていただくか状況で判断をさせて頂きます。
- ③既に徴収させていただいている本年3月分会費につきましても、今後の状況を見ながら返金含め対応を検討させて頂きますので、決まりましたらお知らせいたします。

3. オンラインレッスンについて

現状教室再開には大変厳しい状況の中ですが、ピボットフットといたしましても、少しでも会員皆様に運動をして頂き、免疫力アップに役立てて頂きたいと思い、各教室指導者と相談して可能な教室からオンラインレッスンの配信を準備しております。基本的には有料でのご提供となりますのでご参加は任意となります。ストレスの多い家庭生活の中で、少しでもお役に立てられればと考えておりますのでご検討頂きご参加頂けましたら幸甚です。

配信時期、参加費、申込方法等詳細は各教室指導者・コーチから連絡が入ると思いますので宜しくお願いいたします。種目・教室によりましては、提供が難しい場合もありますのでご了承ください。また、教室によっては無料での提供もありますので宜しくお願いいたします。

日々状況が目まぐるしく変化いたします。事務局といたしましても、会員皆様にできるだけ分かり易く情報をお伝えしますので、ご理解ご協力宜しくお願い申しあげます。 何かご不明な点がありましたら遠慮なく事務局までご一報ください。

以上